

月刊 **しでかし**



5月31日に～今年もやって来ました！バーベキューデー～「SKiと1日みんないっしょだよ」が行われました。参加メンバーは花梨・優里彩・乃愛・夏菜・杏里・莉奈・綾香の7名。そして昨年に続いて、るなちゃんがゲストで参加してくれました。いつもの西新宿の工学院前に集合。さっそく早朝ポラを行います。今回はいつもより集合が1時間早く、まだ眠そうなメンバーもいたような。バスに乗り込み早速出発します。予報では雨でしたが、晴れてバーベキューツアー日よりと花梨ちゃん。バーベキューは昨年のイベント以来行っていないので私も楽しみたいと杏里ちゃん。今日は生ハムを持ってきたので、焼いてハムにしようかと計画していると優里彩ちゃん。夏菜ちゃんも昨年ぶりなので楽しみにしてきたとのこと。今年はマシュマロを持ってこなかったのも、他のメンバーからもらいたいとか。1ヶ月前に行ったばかりと莉奈ちゃん。マシュマロを焼くのを極めたのでメンバーにごちそうしたいとのこと。マシュマロを2種類持ってきたので楽しみたいと綾香ちゃん。前日の地震で電車が止まり、ひとりぼっちで寂しかったと花梨ちゃん。その分今日のバーベキューで悔しさをはらしたいと意気込みを語ります。前日にくるみパンを用意したけれど忘れてしまったと乃愛ちゃん。残念だけれどみなさんと楽しめたら良いな～とのことでした。まずはメンバーのリクエストで早口言葉ゲームを行います。乃愛ちゃんが出題しますがつかえてしまい「簡単のにしましょう」と花梨ちゃん(^^;)。最初のお題は『不幸な夫婦は古い服』。杏里ちゃんが挑戦しますが、5回繰り返して「長い！」と愚痴がこぼれます。優里彩ちゃんからは3回になり、普通に言えてしまうので、「感情を込めて」ともう一度。今度はラップ調になっていたような(笑)。2問目は『炙りカルビ』。3問目は『理論好きの議員が議事堂にずっしり』。4問目は『この寿司は酔がきつすぎた』とレベルが上がっていき、すぐに「自身がある人」とお客さんに振るメンバーでした。続いてリレートーク…と思ったら、海老名サービスエリアに到着。休憩時間に入ります。アイスを手にして戻ってくるお客さんたちに、メンバーの目が集まっていたようだ(^^;)。「隣の人いますか？」と点呼を済ませてバスは出発(^^;)。サバイバルですよ！と花梨ちゃん。ここで忘れないうちにと、バーベキューの班分けを行います。籤を引いて、若い番号順に班を指名。1班が花梨&綾香、2班が優里彩&杏里、3班が夏菜&莉奈、4班が乃愛&るなの組み合わせ。班分けが終わって歌のコーナーへ。今回は事前にリクエストを頂いていてオケも準備万端でしたが、バスの揺れにCDが追いつかず、イントロが数秒流れたところ他の曲にとんでしまい、ハラハラモヤモヤの展開に(^^;)。なんとか再生できて、『初恋物語』をお客のFさんが披露しました。続いてメンバーからのリクエストで『楽しいバスツアー』を乃愛ちゃんと綾香ちゃんが披露。再びFさんが『UTA KIZUNA』と『ヤングマン』を披露して盛り上がります。バスツアーの名物コーナーになりつつありますね。盛り上がってきたところで、まだ午前なので『おはよう！』を杏里ちゃんと優里彩ちゃん披露します。途中で最寄りのコンビニに寄りますが、「買い出しはスタッフに任せて歌います」と歌を続けます。「歌を聴きたいけれど、買い出しが重要」と悩みながら駆け出すお客さんもいたようだ。続いて『クルクルハンカチーフ』を夏菜ちゃんと杏里ちゃんが披露。ハンカチーフを振りながらバスに戻ってくるお客さんもいて、笑いが起きていたようだ。再びバスは走り出しますが、あっという間に目的地の清川リバーランドに到着しました。



夏菜・優里彩・杏里
乃愛・花梨・るな・綾香・莉奈

バスを降りて数分歩き、バーベキュー場に到着します。網や鉄板などを用意してさっそく火起こしの準備に取りかかります。そして一斉に火起こしがスタート。速く炭に火が付いた班にはポラが進呈されるとあって、真剣に取り組みます。結果、夏菜&莉奈の班が優勝したようだ。そのまま楽しくバーベキューを楽しみました。食材はお肉に野菜・焼きそばと盛りだくさん。お客さんが持ち込んだ食材も加わって豪華なバーベキューとなりました。お腹がいっぱいになったところで川遊びに出かけます。冷たい水に躊躇していましたが、入ってしまったえば大はしゃぎ。水鉄砲でメンバーやお客さんめがけて放つ場面も。杏里ちゃんは風景を絵にしたいと目に焼き付けます。その杏里ちゃんを攻撃しようと移動してして足を滑らせ“ドボン”と転んでしまう夏菜ちゃんでした(^^)。



楽しい時間はあっという間で、みんなでお片付けをして帰る準備をします。感想では、夏菜ちゃんがドボンしたのはビックリしたと杏里ちゃん。水遊びが気持ちよく火も無事着いて、美味しいバーベキューだったとのこと。1ヶ月ぶりのバーベキューでたくさん食べたと莉奈ちゃん。「川遊びでみなさんに水をたくさん掛けてすみません」と謝りつつも、子供の頃に戻った気持ちだったそうだ。久々に足を水に漬けたと優里彩ちゃん。インドア派の限界を感じて、次はアウトドアになれるように頑張りたいとのこと。「この事件」は置いておいて、火起こしで1位が取れて嬉しかったと夏菜ちゃん。美味しい物を食べてお話し出来て、水遊びは掛けたり掛けられたり落ちたりで楽しかったとか。バーベキューは久々で楽しかったと乃愛ちゃん。いつものお食事会より話す時間長くて良かったそうだ。お肉いっぱい食べたと綾香ちゃん。川遊びの後マシュマロをたくさん食べ過ぎて嫌いになりそうとか。水遊びで掛けるのが楽しかったとるなちゃん。火起こしで格好良いところ見れて、遊び過ぎて良いバーベキューになったと花梨ちゃん。来年も晴れて出来るようにと一本締めを行いました。遊び疲れた様子で、帰りの車内はしばらくお休みタイムに。港北PAで休憩を取った後、「みんなも眠りから覚めたので、曲をガンガンお送りします」と歌の時間に。久しぶりに「ゆりあるラジオ」もオンエアされて、盛り上がり新宿に到着しました。そのまま家に帰るにはまだ早いと、三国一西口店に移動して「BBQの後の祭り」が行われます。バーベキューと同じ班編制で4卓に分かれて打ち上げを行います。ここではバーベキュー若しくはお祭りの思い出をリサーチ。先ほどの川遊びでお客さんに水をいっぱい掛けたことと綾香ちゃん。おもしろかったとか。お祭りに行ったけれど、人が多すぎてすぐに帰ってしまったと花梨ちゃん。出店などをゆっくり見たかったそうだ。生ハムは生のままが良いと優里彩ちゃん(^^)。でもリッツを挟んで焼いてくれて美味しかったそうだ。お祭りで小学生の頃母とはぐれて迷子になったことがあると杏里ちゃん。偶然先生と出会って、送ってもらったそうだ。かき氷を食べすぎてお腹を壊したりと、あまり良い思い出は無いらしい。和太鼓を習っていて、お祭りで太鼓を叩いたことがあると夏菜ちゃん。乃愛ちゃんも叩いたことがあるそうだ。バーベキューで鶏肉を海老と間違えたと莉奈ちゃん。それ以来、鶏肉を海老と呼ぶようになっていっているそうだ(^^)。



杏里・乃愛・夏菜・優里彩
莉奈・花梨・綾香・るな

6月14日に食べ歩きイベントの「青い山から 赤い坂まで」が開催されました。参加メンバーは花梨・優里彩・乃愛・夏菜・杏里・莉奈の6人。まずは青山一丁目駅付近に集合。初の試みで何が起こるかわかりませんが楽しみましょうと花梨ちゃんの挨拶でスタートします。メンバー紹介は23区で坂の多いところを想像しながら。練馬区や渋谷区などがあがりませんが、文京区が一番多いらしい。今日は結構歩くとのことで、高橋Pが付けた万歩計の、最後のお食事会場までの歩数を予想しました。続いてメンバーの班分けで、一斉にグーチョキパーでペアを決めます。夏菜&莉奈・花梨&乃愛・優里彩&杏里の組み合わせになりました。まずは青山通りを西に進み、神宮外苑銀杏並木通りへ進みます。ここは初代リーダーの吉成圭子ちゃんの『いつか輝く』のPVを撮影したところらしい。また、途中にある壊れたベンチをモチーフに『初恋の並木路』の歌詞が生まれたとか。ベンチは改修されて綺麗になっていますが、記念にポラ撮影を行いました。そのまま噴水広場まで歩き、絵画館をバックに記念撮影をして、再び青山通りへ戻りました。赤坂消防署入口を左折して、青山霊園へ向かいます。1期生のメンバーが“週間SPA!”の撮影で、青山霊園で篠山紀信さんに撮ってもらったらしい。その場所で記念撮影とポラ撮影を行いました。何か余計なものが移ってなければいいけどなあ…(ぼそっ)。ここで班をチェンジして、青山霊園を南下します。かおたんラーメンのお店を横に見ながら六本木通りへ向かい、バルビゾン27ビル前へ。ここでアイドル・ジャパン・レコードが産声を上げたそう。ビルをバックに記念撮影をして、六本木通りを戻り、西麻布交差点にあるホブソンスへ立ち寄ります。ここでアイスをいただくことになり、大喜びのメンバー。笑顔が輝いていました。外苑西通りを北上し、政策研究大学院大の前を通過して東京ミッドタウンの横道へ入ります。21_21 DESIGN SIGHT付近で記念撮影を。この辺りは篠山紀信さんのスタジオがあり、よく撮影をしていたそう。千代田線が走る都道413号線に出て赤坂方面へ歩きます。途中で脇道に入り、国際新赤坂ビル東館に到着。スターバックスコーヒーに入り、「甘い物づくしですよ」と笑顔の杏里ちゃん。他のメンバーもご機嫌です。しばらく甘いトークタイムを過ごしました。再び都道413号線に出て、“赤坂一点張”へ向かいます。ところが店頭には「支度中」の看板が(˘;˘)。お店を諦めて路地を南下、アークヒルズ フロントタワー前の広場でしばらく休憩します。六本木通りから外苑東通り・鳥居坂を通過して麻布十番へとお散歩して“麻布十番杵屋”に立ち寄ります。揚げパスタをゲットして、食べ歩きしながらパティオ十番付近へ移動。ここでカフェタイムに。さすがに全員はお店に入れず、花梨・乃愛・莉奈は“Munni”、優里彩・夏菜・杏里は“カフェ・ラ・ボエム”で疲れを癒しました。パティオ十番で記念撮影をしたあと、最終地点の麻布永坂 更科本店へ移動します。「お疲れ様でした」と乃愛ちゃんの音頭で乾杯したあと、メインイベントの歩数発表へ。結果は12,949歩でした。感想では、朝から食べて膝も調子良くて、みなさんのおかげと優里彩ちゃん。歩いたり、最後は食べる・食べる・食べるで、たくさんお話出来て楽しかったと莉奈ちゃん。たくさん歩いて疲れたと思うので、明日休める方は休んで…と乃愛ちゃん。まさかFCで食べ歩きしてアイスやフラペチーノを食べれて得したなあと思うと杏里ちゃん。なかなか青山や六本木に来ないので、今日学んだ道を自慢げに友達に教えたいと花梨ちゃん。イベントじゃないと東京を歩くことは無いので楽しかったと夏菜ちゃん。たくさん食べたけれど、歩いてカロリーが消費できたかな？と気になる様子でした。



6月20日に吉祥寺第一ホテル 東京ボウリングセンターにて「2015 SKi 杯 争奪戦」が行われました。参加メンバーは花梨・優里彩・夏菜・杏里・莉奈・綾香の6人。乃愛ちゃんは足の具合が悪くて見学に廻ららしい。また、ゲストで PANTA さんも参加しました。今回は全て個人戦。最初のゲームは練習で、その結果でハンデが付き、更にあみだくじでボーナスポイントが加わって優勝者が決まるとか。1投だけ練習の為に練習をして、まずは第1ゲームが始まります。メンバーも最初から一緒にプレイ。楽しいひとときを過ごしました。いきなりスペアにストライクと最高の出だしの杏里ちゃん。投げ方が豪快で、ストレス発散！という感じです。でも、そのあとはGが目立ったような…(^;)。夏菜ちゃんはコンスタントにスコアを上げていきますが、スペアが取れずに81点止まり。でも一番倒した本数は多かったようだ。優里彩ちゃんは後半追い上げ、最終フレームでストライク・スペアで納めて逆転でメンバー1位をゲットしました。でも、練習だからなあ…。メンバーは1レーン隣に移動して、第二ゲームへ。いよいよ本戦が始まります。今回は PANTA さんもレーンを移動して交流を深めます(^)。ここでは2度のストライクを出した莉奈ちゃんが3位。そつなくまとめた優里彩ちゃんが2位、そして連続スペアが利いて100越えの花梨ちゃんがメンバー1位をゲット。でも最終フレームで、スペア後のガターはもったいなかったですね。第3ゲームはガターコールを跳ね返した夏菜ちゃんが3位。1番ピンを〇〇に例えるというアドバイス(^;)が効いた杏里ちゃんが2位、そしてまたしても最終フレームでストライク・スペアを出した優里彩ちゃんがメンバー1位をゲットしました。2ゲーム目でまさかの3フレーム連続ガターを出した綾香ちゃん、3ゲーム目ではスペアやストライクを出して、盛り返していました。ビリヤードコーナーに移動して表彰式を。ボーナスポイントはよくわかりませんが、1～3位に輝いたお客さんに『同じ目の高さで』が収録されているコラボアルバム『PEACE LOVIN' SONGS vol.1』が進呈され、メンバーのサインをゲットしていました。



杏里・優里彩・乃愛・PANTA
莉奈・綾香・花梨・夏菜

吉祥寺の街を歩いて“軼菁飯店”に移動し、～ボウリングの後の祝食会～「当ててもよけてもおいしいよ」が開催されます。回転テーブル2卓に分かれ中華をいただきます。幸せそうに食べている綾香ちゃん。特にエビチリがふわっとして、至福の時を過ごしていたようだ。しばらくは歓談していましたが、途中でお店を移動することに…。今度はナマステ東京 吉祥寺店でカレーをいただきます。お皿からはみ出す程の大きなナンに驚いていました。ここでは最近疑問に思うことをリサーチ。「ナンだろう…」と期待に添った言葉を返してくれる乃愛ちゃん。思案の結果、「今でしょ！」と解答を…。ナンで寝ている間に爪を切られるのか？と優里彩ちゃん。ナンでボウリングがまっすぐ行かないのか？と莉奈ちゃん。安保法案で、合憲派は二人で他は違憲と言っているのに、何で少ない方を取るのか？と頭をひねる杏里ちゃん。メンバーがその日によって性格が変わることがあることと夏菜ちゃん。無いです！と綾香ちゃん。死んじゃったら次はどうなるのかな？と、大学の友達と話していて疑問に感じていると花梨ちゃん。何かあったのかなあ…(ぼそつ)。PANTAさんは「ナンで私はここにいるんでしょう」と答えて笑いを誘っていました。



乃愛・夏菜・優里彩
杏里・花梨・莉奈

5月23日にミュージアムモード音楽院 本館1Fホールにて「2マン・ライブ【制服向上委員会(SKi)×JK21】」が行われました。



5月24日に国会周辺にて「5・24首都圏アクション国会包囲ヒューマンチェーン」が行われ、制服向上委員会が参加しました。

5月30日にミュージアムモード音楽院 本館1Fホールにて「ミュージアムアイドル&アーティストアカデミーお披露目イベント vol.4」が行われ、制服向上委員会が出演しました。



6月10日に京橋のK's GalleryにてTOKYO MILKY WAY「村田訓吉トークショー 社会と芸術」が行われ、制服向上委員会が参加しました。



6月13日に大和市保健福祉センターホールにて「若者と国家—自分で考える集団的自衛権—」が行われ、制服向上委員会が出演しました。



今月のOG

5月30日に渋谷WOMBにて「京本百加7周年ライブ」が行われました。ソロやユニット・POP'N KISS・今回限りのコラボと4回ステージに上がった百加ちゃん。たくさんアイドルさんも駆けつけ、8時間を超えるライブで盛り上がりました。そんな中、赤早加けいちゃんとコンビを組んでいるPOP'N KISSが、本日6月28日の『ポプキス主催 The Final』をもって解散に。そして百加ちゃん自身も最後のライブになるらしい。思い出が詰まった初台 The DOORS で22時過ぎまで行われますので、ピンクのサイリウムを振りに駆けつけてはいかがでしょうか。



6月10～15日にかけて両国エアースタジオにて舞台「それゆけ！遠山一座～伊豆公演篇～」が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。旅回り劇団"遠山一座"が今回は伊豆公演を行うが、そこで盗難事件に巻き込まれる。朱里ちゃんは小金沢響役で、一座の音響を扱います。地に近い(?)役だったようですが、細かい演技で痛快コメディの舞台を盛り上げていました。



6月21日に北参道放送局にて「あなたはどっち派？アイドル VSアーティスト」の公開放送が行われ、目黒川女学館に所属する藤宮れいかちゃんが出演しました。今回は大食い対決で、同じ事務所のソレイユとハンバーガーを早く食べる対決を行います。でも、オンエアを意識してか、上品にハンバーガーをほおぼるれいれい(^^;)。あまり勝利には貢献していなかったような(ぼそっ)。前日がお誕生日のれいれいを祝福して、サプライズでケーキと共に『Happy Birthday』をみんなで歌います。嬉しそうなれいれいでした。



